



TAUREAU

**REUNION DE MEDITATION**

**FÊTE DU WESAK**

Pleine Lune du

**TAUREAU**

Genève, dimanche 15 mai 2022 à 18h30  
LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève



# FÊTE DE WESAK

Heure précise de la Pleine Lune du Taureau : 16 mai 2022 à 04:14 GMT ou 06:14 à Genève

Note-clé: « *Je vois, et quand l'œil est ouvert, tout est illuminé* »

Mintze van der Velde

---

Bonsoir à vous tous ici au Centre de Genève et via Internet un peu partout dans le monde, pour méditer ensemble sur les énergies répandues par le signe du Taureau. Comme pour toutes les pleines lunes, la période de cette fête s'étend sur cinq jours : les deux jours avant le moment même de la pleine lune correspondent aux journées dites : « Journées de Renonciation et de Détachement » ; le jour même de la pleine lune (donc demain) correspondra au « Jour de Sauvegarde », puis, viendront ensuite deux jours de Distribution. En plus, cette année cette réunion de Pleine Lune coïncide avec la conférence de l'Ecole Arcane à New York (en fait, nous sommes dans la pause du programme de dimanche à New York).

Rappelons-nous l'essentiel de la cérémonie annuelle du Wesak, qui se tient dans une vallée de l'Himalaya : les pèlerins se rassemblent devant un grand rocher, psalmodiant et formant différents schémas géométriques par des rituels. Soudain le silence s'installe, et la figure de Bouddha apparaît devant les pèlerins ; il est assis en lotus au-dessus du grand rocher, une main étendue offrant au monde la bénédiction de Shamballa. Le Christ prononce alors une grande Invocation, focalisant en lui l'aspiration entière de l'humanité avec son attente spirituelle pour la libération, pour être déliée. La bénédiction de Shamballa, centre sacré suprême, se déverse et le Christ la reçoit, en tant que Représentant de l'humanité, bénédiction dont Il se charge de la garder jusqu'au mois suivant, lorsqu'Il la libèrera au sein de la planète, pendant la pleine lune des Gémeaux, appelée également Journée Mondiale d'Invocation ou encore la Fête du Christ.

Telle est la cérémonie de Wesak, retracée ce soir plus que brièvement, et qui célèbre chaque année, l'accomplissement de la vie de Bouddha, et des millions de Bouddhistes du monde en coopération avec un nombre croissant de personnes d'autres obédiences. Il s'agit d'une opportunité pour se focaliser sur le sens de l'illumination, de la Sagesse et la Compassion, sur la lumière incarnée par Bouddha qui continue à briller, à pointer la voie de service qui se trouve devant l'humanité. Ce soir je voudrai développer un peu les messages principaux du Bouddha et du Christ dans le monde d'aujourd'hui.

Mais avant cela restons un temps en silence et visualisons la vitalité du réseau de lumière et de volonté de bien qui sert de chenal, de passage ; une coopération de tous ceux qui, en conscience d'ensemble éveillée, sont mus par le vrai service. Ensuite, nous disons ensemble le Gayatri qui se prête réellement à la célébration de la Hiérarchie au moment de Wesak :

***O Toi qui soutiens l'univers  
De qui toutes choses procèdent,  
Vers qui tout s'en retourne,  
Dévoile-nous la face du vrai Soleil Spirituel  
Caché par un disque de Lumière dorée  
Afin de connaître la Vérité  
Et accomplir tout notre devoir  
Alors que nous cheminons vers Tes pieds sacrés.***

OM

Nous vivons dans un monde qui va de crise en crise : Si nous regardons le passé du dernier siècle, nous voyons évidemment la grande Guerre mondiale comme crise majeure, suivi d'une période de « calme relative » avec une certaine prospérité. Mais récemment, entre autres, la crise sanitaire du Covid-19 suivi de la guerre en Ukraine, nous ont montré que oui, nous sommes tous interconnectés mais aussi assez vulnérables : certes ces crises n'ont pas la même ampleur que la grande Guerre, mais leur impact est quand-même global.

Les personnes de bonne volonté sont profondément secouées et perturbées par cette série de crises interdépendantes qui touchent la plupart des nations du monde. Au cœur de ces crises se trouve le fait que nous avons perdu notre boussole morale - perdu le sens de qui nous sommes en tant qu'êtres humains vivant ensemble sur la Terre. L'époque actuelle semble caractérisée par une prise de conscience généralisée de l'immensité des défis auxquels les pays et les communautés sont confrontés, accompagnée de l'absence d'un sens et d'un objectif partagés pour relever ces défis. C'est précisément dans cette situation qu'il est important pour les personnes de bonne volonté de se concentrer sur les valeurs nécessaires à un monde post-matérialiste et post-séparatiste. Et de se réaliser que des crises sont aussi des opportunités ! Si nous élargissons notre vue, disons sur 2500 ans, alors deux individualités, le Bouddha et le Christ, ont marqué de leur empreinte les deux hémisphères – le Bouddha étant le maître de l'Orient, et le Christ, le Sauveur de l'Occident. Regarderons ensemble ce que ces deux Êtres, i.e. le Bouddha et le Chris, nous ont apporté.

Ils ont tous les deux apporté la révélation de la divinité à Leurs civilisations respectives et ils travaillaient, l'un et l'autre, d'une façon significative, pour le bien final de la race. Leurs deux systèmes sont interdépendants, et Bouddha a préparé le monde à recevoir le message du Christ et à comprendre Sa mission. Tous deux incarnèrent certains principes cosmiques ; par Leur travail et Leur sacrifice, certaines forces divines s'épanchèrent sur l'humanité et se propagèrent à travers elle. Le travail accompli par Bouddha et le message qu'Il proclama stimulèrent l'intelligence humaine et lui infusèrent la sagesse. La sagesse est un principe cosmique et une puissance d'ordre divin. C'est elle qu'incarnait Bouddha.

Mais l'amour fut révélé au monde par le Christ et, par Son travail, Il transmua l'émotion en amour. Puisque « Dieu est amour », le fait qu'Il révéla l'amour de Dieu nous permet de mesurer la grandeur de Sa tâche – une tâche qui excédait de loin les forces de tous les Maîtres ou Messagers qui L'avaient précédé.

Quand il eut atteint l'Illumination, Bouddha répandit un flot de lumière sur la vie et les problèmes du monde, et il tenta, dans les Quatre Nobles Vérités, de nous faire comprendre les causes du désarroi humain. Ces Quatre Vérités – énoncées il y a 2500 ans – sont, comme le savent la plupart d'entre nous :

1. Que l'existence dans l'univers phénoménal est inséparable de la souffrance et de la douleur ;
2. Que la cause de la souffrance est le désir d'exister dans le monde des phénomènes ;
3. Que la cessation de la souffrance est obtenue en supprimant tout désir d'exister dans le monde des phénomènes ;
4. Que pour cesser de souffrir, il faut s'engager dans le Noble Sentier Octuple, dont les principes sont :
  - la vraie croyance,
  - la vraie intention,
  - la vraie parole,
  - la vraie action,
  - la vraie conduite,
  - le vrai effort,
  - la vraie pensée
  - et la vraie concentration.

Le Bouddha nous fournit ainsi une structure de la vérité, du dogme et de la doctrine qui a permis aux milliers d'hommes à travers les âges d'apercevoir la lumière. Aujourd'hui, le Christ et Ses disciples se sont consacrés (comme ils l'ont fait depuis deux mille ans) à la tâche d'apporter la lumière et la rédemption aux hommes ; l'illusion du monde est battue en brèche et les meilleurs esprits de l'humanité sont en train d'accéder en masse à une clarté de pensée croissante. Donc, grâce au message de Bouddha, l'être humain put connaître, pour la première fois, la cause de son mécontentement et de son dégoût, de son insatisfaction constante et de sa nostalgie infinie. Par Bouddha, il apprit que la manière de s'en affranchir consistait dans le *détachement*, l'*absence de toute passion* et la *discrimination*. Ce sont les premiers pas sur la route qui mène au Christ.

Grâce au message du Christ, trois concepts généraux émergèrent dans la conscience de l'humanité :

- D'abord que l'individu possède une *valeur intrinsèque*. C'est là une vérité que la doctrine générale de l'Orient relative à la réincarnation a eu tendance à minimiser. Le temps est long, se sont dit les sages de l'Orient ; les possibilités réapparaîtront indéfiniment ; le processus de l'évolution fera son œuvre.

Laissons donc l'humanité flotter, portée par la marée montante, et tout ira pour le mieux. De ce fait, l'attitude générale de l'Orient peut se caractériser par une indifférence marquée à l'égard de la valeur suprême de chaque individu. Mais le Christ vint, et il exalta l'œuvre de l'individu en disant : « Que votre lumière soit mise ainsi devant les hommes, afin qu'ils voient vos bonnes œuvres, et qu'ils glorifient votre Père qui est dans les cieux. » (Saint Mathieu. V, 16.)

- Deuxièmement, la possibilité fut offerte à l'humanité tout entière d'accomplir un immense pas en avant, de subir la « *nouvelle naissance* », c'est-à-dire d'acquérir la première initiation.
- Le troisième concept enseigné par le Christ fut celui qui incarnait la technique de l'âge nouveau, cet âge qui viendra lorsque le salut individuel et la naissance nouvelle auront été pleinement compris. Ce message est contenu tout entier dans le commandement *d'aimer notre prochain « comme nous-même »* (Saint Mathieu XIX, 19.) Est-ce que ce message, après deux milles ans, a été pleinement compris ?

L'effort individuel, la possibilité du groupe, et l'identification à autrui – tel fut le message du Christ. Nous trouvons, dans l'enseignement du Bouddha, les trois moyens par lesquels l'être humain peut transformer la nature inférieure et la préparer à devenir une expression consciente de la divinité. Par le détachement, l'être humain apprend à « détacher » son intérêt et sa conscience des objets des sens, et à rester sourd aux appels de la nature inférieure. Le détachement impose un nouveau rythme à la personne. En apprenant à se dépouiller de toute passion, il s'immunise contre la souffrance de la nature inférieure, car il détache son intérêt des choses secondaires et non essentielles, pour le concentrer sur des réalités plus hautes.

Par l'usage de la discrimination, l'esprit apprend à choisir le bien, le beau et le vrai. Ces trois principes, sincèrement appliqués, provoqueront un changement d'attitude à l'égard de la vie et de la réalité ; ils apporteront le règne de la sagesse, s'ils sont correctement compris, et prépareront le disciple à mener la vie du Christ.

Peu d'attention a été donnée au facteur d'invocation, tel que l'expriment tous les peuples. Et pourtant, au cours des âges, le cri invocatoire de l'humanité s'est élevé vers la Hiérarchie et a suscité une réponse. Si jamais on faisait une étude scientifique des grandes prières mondiales, des déclarations spirituelles, des appels invocatoires, et de leur relation aux événements mondiaux, alors cette relation apparaîtrait de manière lumineuse, et elle résultera en un rattachement plus étroit entre la terre et les centres spirituels d'amour et de vie. Permettez-moi une illustration : la déclaration spirituelle de Shri Krishna, se trouvant dans le Chant du Seigneur (la Bhagavad Gita) était l'annonce préparatoire à la venue du Christ. Dans ce chant Il dit : « Chaque fois qu'il y a relâchement dans l'observance de la Loi et recrudescence de l'impiété en tous lieux, alors Je me

manifeste. Pour la libération des justes et la destruction des mauvais, pour le ferme établissement de la Loi, Je prends naissance d'âge en âge. »

Dans la période de dérèglement et de licence de l'Empire romain, le Christ vint. Un autre exemple d'une invocation remarquable et des plus anciennes, se trouve dans le Gayatri où, comme nous venons de le faire, les gens invoquent le Soleil de la Rectitude en ces mots : « Dévoile à nos yeux la face du vrai Soleil spirituel, caché par un disque de lumière dorée, afin que nous puissions connaître la Vérité et faire tout notre devoir, alors que nous cheminons vers Tes Pieds sacrés. »

A cela, nous devrions aussi ajouter les Quatre Nobles Vérités énoncées par le Bouddha et que nous connaissons tous si bien ; elles résument les causes et les sources de toutes les difficultés concernant l'humanité. Il y a de nombreuses traductions de ces vérités dont j'ai fait mention ; elles expriment toutes la même aspiration et le même appel, et sont toutes essentiellement correctes quant à leur signification. Pendant la dispensation juive, une déclaration fut communiquée, quant à la conduite des hommes dans les termes des Dix Commandements – c'est sur eux que repose la loi humaine et c'est sur eux qu'ont été fondées les lois gouvernant les relations entre les gens en Occident. Cela a abouti à une conception quelque peu étroite de la divinité ; ces Commandements sont didactiques, et présentent un côté négatif. Puis le Christ vint et nous donna la loi fondamentale de l'univers, la loi d'amour ; Il nous donna aussi le « Notre Père » avec son accent mis sur la paternité de Dieu, la venue du royaume de Dieu et les justes relations humaines. Ceci fut il y a 2000-2500 ans déjà. Est-ce que ce message a été vraiment compris, voir mis en œuvre dans la vie quotidienne de la majorité des gens d'aujourd'hui dans le monde ?

Maintenant, la Grande Invocation, telle que l'utilise la Hiérarchie elle-même, a été donnée au monde. La pensée humaine est si réactionnaire que le fait que le Tibétain ait prétendu que la Grande Invocation était l'une des plus grandes prières du monde, égale à d'autres expressions verbales d'intention et de désir spirituels, allait susciter de la critique. Cela est sans importance. Seul un très petit nombre de personnes, aux premiers jours du christianisme, employaient le Notre Père, car il fallait qu'il soit consigné par écrit, exprimé en termes compréhensibles, et traduit correctement avant que son emploi généralisé ne devienne possible. Cet effort a pris des siècles. Aujourd'hui, nous avons toutes les facilités pour une distribution rapide, et elles ont toutes été employées au bénéfice de la Grande Invocation. La Grande Invocation est aujourd'hui traduite en plus que 80 langues du monde.

Le caractère unique de cette Invocation réside dans le fait que c'est en réalité une grande méthode d'intégration. Elle relie le Père, le Christ et l'humanité en une grande relation. Le Christ a toujours mis l'accent sur la paternité de Dieu, et l'a substituée au Jéhovah tribal jaloux, cruel, de la nation qu'Il avait choisie pour y prendre un véhicule physique. Le Christ était juif. Dans le 17<sup>ème</sup> chapitre de l'Evangile selon St Jean (qui est une autre déclaration spirituelle majeure), le Christ mettait l'accent sur la relation entre la conscience christique et la conscience de la divinité elle-même. Il reliait le concept de la Monade à la personnalité pénétrée par l'âme et totalement développée, et l'unité sous-jacente existant entre tous les êtres, dans toutes les formes avec le Père. La possibilité qu'Il exprimait là est encore éloignée, sauf en ce qui concerne la Hiérarchie spirituelle. Il est réconfortant, néanmoins, de se souvenir qu'elle a atteint le but vers lequel tend le travail de tous les vrais disciples et initiés. La Grande Invocation relie la volonté du Père (ou Shamballa), l'amour de la Hiérarchie, et le service de l'humanité en un seul grand Triangle d'Energies. Ce triangle aura deux résultats majeurs : il « scellera la porte de la demeure du mal », et il engendrera, grâce au Pouvoir de Dieu libéré sur terre par l'Invocation, l'exécution du Plan de Lumière et d'Amour. Nous pouvons garder ces idées en pensée lorsque nous ferons notre méditation de ce soir pour la Pleine Lune.

Alors, il est temps, maintenant de travailler avec la méditation « *Laisser pénétrer la Lumière* » pour laquelle nous utilisons la note-clé du Taureau :

**« Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé »**

\* \* \*

# MÉDITATION : LAISSER PENETRER LA LUMIERE

## I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité :

*Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient. Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puisse les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.*

## II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Etendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

## III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

## IV. Méditation

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant au signe du Taureau :

*« Je vois, et quand l'œil est ouvert, tout est illuminé »*

## V. Précipitation

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

## VI. Intermède inférieur

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble :

*Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.*

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérez comment ces énergies affluentes établissent le " Chemin de Lumière " pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

## VII. Distribution

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

### LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu  
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes  
Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu  
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes  
Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue  
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes  
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes  
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse  
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance  
restaurent le Plan sur la Terre.

**OM OM OM**

# PHASES DE LA LUNE EN 2022

DATE	LUNE	FESTIVAL	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
<b>Janvier 2</b>	NOUVELLE	Capricorne	18:33:19	19:33:19	20:33:19
<b>Janvier 17</b>	PLEINE	Capricorne	23:48:15	00:48:15(+)	01:48:15(+)
<b>Février 1</b>	NOUVELLE	Verseau	05:45:50	06:45:50	07:45:50
<b>Février 16</b>	PLEINE	Verseau	16:56:20	17:56:20	18:56:20
<b>Mars 2</b>	NOUVELLE	Poissons	17:34:36	18:34:36	19:34:36
<b>Mars 18</b>	PLEINE	Poissons	07:17:24	08:17:24	09:17:24
<b>Avril 1</b>	NOUVELLE	Bélier	06:24:14*	07:24:14*	08:24:14*
<b>Avril 16</b>	<b>PLEINE</b>	<b>Bélier</b>	<b>18:54:52*</b>	<b>19:54:52*</b>	<b>20:54:52*</b>
<b>Avril 30</b>	NOUVELLE <sup>^</sup>	Taureau	20:27:55*	21:27:55*	22:27:55*
<b>Mai 16</b>	<b>PLEINE #</b>	<b>Taureau</b>	<b>04:13:58*</b>	<b>05:13:58*</b>	<b>06:13:58*</b>
<b>Mai 30</b>	NOUVELLE	Gémeaux	11:30:06*	12:30:06*	13:30:06*
<b>Juin 14</b>	<b>PLEINE</b>	<b>Gémeaux</b>	<b>11:51:35*</b>	<b>12:51:35*</b>	<b>13:51:35*</b>
<b>Juin 29</b>	NOUVELLE	Cancer	02:52:05*	03:52:05*	04:52:05*
<b>Juillet 13</b>	PLEINE	Cancer	18:37:27*	19:37:27*	20:37:27*
<b>Juillet 28</b>	NOUVELLE	Lion	17:54:51*	18:54:51*	19:54:51*
<b>Août 12</b>	PLEINE	Lion	01:35:34*	02:35:34*	03:35:34*
<b>Août 27</b>	NOUVELLE	Vierge	08:16:57*	09:16:57*	10:16:57*
<b>Septembre 10</b>	PLEINE	Vierge	09:58:52*	10:58:52*	11:58:52*
<b>Septembre 25</b>	NOUVELLE	Balance	21:54:23*	22:54:23*	23:54:23*
<b>Octobre 9</b>	PLEINE	Balance	20:54:48*	21:54:48*	22:54:48*
<b>Octobre 25</b>	NOUVELLE <sup>^</sup>	Scorpion	10:48:31*	11:48:31*	12:48:31*
<b>Novembre 8</b>	PLEINE #	Scorpion	11:01:58	12:01:58	13:01:58
<b>Novembre 23</b>	NOUVELLE	Sagittaire	22:57:03	23:57:03	00:57:03(+)
<b>Décembre 8</b>	PLEINE	Sagittaire	04:07:59	05:07:59	06:07:59
<b>Décembre 23</b>	NOUVELLE	Capricorne	10:16:42	11:16:42	12:16:42

Notes :

- (#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.
- (+) Indique la journée après celle dans la première colonne.
- (\*) HEURE D'ETE 2022 : du 27 mars au 30 octobre 2022.

Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d'éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.

*Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.*

*Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.*

## RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE A GENÈVE - ANNÉE 2022

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** à l'adresse suivante :

**LUCIS TRUST - rue du Stand 40 (1<sup>er</sup>), 1204 Genève**

**et sont diffusées par internet à l'adresse :** <https://us02web.zoom.us/j/94652525251>

Veuillez consulter le site-web à [www.lucistrust.org/fr/broadcast](http://www.lucistrust.org/fr/broadcast) pour des mises à jour concernant des réunions physiques à la Rue du Stand 40, 1204 Genève.

<b>Dates des réunions</b>	<b>Note-clé du signe</b>
lundi 17 janvier (Capricorne)	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière
mercredi 16 février (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif
jeudi 17 mars (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve
<b>samedi 16 avril - Pâques - (Bélier)</b>	<b>J'avance et je régis depuis le plan mental</b>
<b>dimanche 15 mai - Wesak - (Taureau)</b>	<b>Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé</b>
<b>lundi 13 juin - fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)</b>	<b>Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et luis</b>
mercredi 13 juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
jeudi 11 août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
vendredi 9 septembre (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière
dimanche 9 octobre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force
lundi 7 novembre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille
mercredi 7 décembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre

<b>Dates des Trois Fêtes Spirituelles</b>	<b>- 2022 -</b>	<b>Conférences de l'École Arcane</b>
<b>Fête de Pâques</b>	<b>16 avril</b>	<b>New-York 14 - 15 mai</b>
<b>Fête du Wesak</b>	<b>16 mai</b>	<b>Genève 4 - 5 juin</b>
<b>Fête du Christ ou</b>		<b>Londres 11 - 12 juin</b>
<b>Journée Mondiale de l'Invocation:</b>	<b>14 juin</b>	

### **Forum Bonne Volonté Mondiale – samedi 29 octobre 2022**

**Bonne Volonté Mondiale** rue du Stand 40 – 1204 Genève - SUISSE  
Tél. + 41 22.734.12.52 - [www.lucistrust.org](http://www.lucistrust.org) - [geneva@lucistrust.org](mailto:geneva@lucistrust.org)

# LES TROIS FÊTES SPIRITUELLES 2022

Les Réunions de Méditation de Pleine Lune commenceront à l'heure précise et dureront environ une heure

## LA FETE DE PÂQUES

Samedi, 16 avril 2022 à 18h30 - Pleine Lune du Bélier (16 avril à 18h54 GMT)

Note-clé : « J'avance et je régis depuis le plan mental »

La grande Fête de l'Occident - point culminant de l'année chrétienne, a comme note-clé « l'amour », toujours fixée en fonction de la date de la pleine lune du Bélier, première pleine lune après l'équinoxe du printemps.

## LA FETE DU WESAK

Dimanche, 15 mai 2022 à 18h30 - Pleine Lune du Taureau (16 mai à 04h13 GMT)

Note-clé : « Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé »

La grande Fête d'Orient du Bouddha exprime la note-clé de « sagesse et but divin », fixée un mois après Pâques au moment de la pleine lune du Taureau.

## FETE DE L'UNIFICATION. - DU CHRIST - JOURNEE MONDIALE D'INVOCATION

Lundi, 13 juin 2022 à 18h30 - Pleine Lune des Gémeaux (14 juin à 11h51 GMT)

Note-clé : « Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et luis »

La grande Fête du Christ se déroule au moment de la pleine lune des Gémeaux. Sa note-clé est « l'humanité qui aspire à Dieu » et rassemble les différentes approches en une action unifiée d'invocation. Cette réunion de méditation est proposée également pour la Journée Mondiale d'Invocation, célébrée, depuis 1952, le jour même de la Pleine Lune et qui est, cette année, le 13 juin.

\* \* \*

Un très grand groupe de méditation se forme pendant les différentes phases sur notre planète en son entier. Toutes les unités de méditation et les groupes sont reliés les uns aux autres grâce à l'unité du motif spirituel, ils recherchent une coopération plus étroite et s'efforcent d'amener leur travail de méditation – consciemment ou inconsciemment – vers un état de quiétude universelle, afin que l'expression du désir spirituel puisse aller de l'avant avec succès, et la réception des énergies spirituelles devenir une réception dans l'unité.

Deux jours avant la pleine lune, le jour même de la pleine lune, et deux jours après (au total pendant cinq jours) essayer, à l'aube, à midi, à dix-sept heures, au crépuscule et enfin à l'heure exacte de la pleine lune dans votre pays, de prononcer la Grande Invocation dans l'intention d'invoquer, de précipiter et d'ancrer les forces potentielles existantes dans les manifestations extérieures. Si possible, dire la Grande Invocation à haute voix ou en formation de groupe. C'est le pouvoir concentré de la pensée non émotionnelle qui comblera le vide actuel et unira encore plus les deux mondes d'activité spirituelle et de manifestation humaine.

Un texte sur le sens des trois fêtes spirituelles est disponible sur demande. De même, nous mettons à votre disposition un cahier sur la méditation de pleine lune. Pour de plus amples informations, veuillez consulter les livres "*Le Retour du Christ*" et "*L'Etat de Disciple dans le Nouvel Age*", Vol. II d'Alice A. Bailey.

**Le travail du Lucis Trust est financé entièrement par les donations.**

**Heures d'Ouverture de la Bibliothèque, prendre contact.**

LUCIS TRUST - 40, rue du Stand, CH-1204 Genève - SUISSE

Tél. + 41 (0)22 734 12 52

[www.lucistrust.org](http://www.lucistrust.org) e-mail: [geneva@lucistrust.org](mailto:geneva@lucistrust.org)

